

ABSTRAK

Ellia Sari Tarigan.Nim 508343009.” “Hubungan Pengetahuan Koreksi Wajah dengan Hasil Praktek Merias Wajah Pengantin Gaun Barat Pada Perias Pengantin di Kecamatan Medan – Belawan”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) tingkat pengetahuan koreksi wajah pada perias pengantin di Kecamatan Medan Belawan. 2) hasil praktek merias wajah pengantin gaun barat pada perias pengantin di kecamatan Medan Belawan. 3) hubungan pengetahuan koreksi wajah dengan hasil praktek merias wajah pengantin gaun barat pada perias pengantin di Kecamatan Medan Belawan. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Desember 2014. Lokasi penelitian dilaksanakan di PLS LIA, Kecamatan Medan Belawan sebanyak 30 perias pengantin yang berada di kecamatan Medan Belawan. Sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik sampling total, yaitu seluruh perias pengantin di Kecamatan Medan Belawan. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif korelasional yang meliputi hubungan antara dua variabel yaitu hubungan pengetahuan koreksi wajah (X) dengan hasil rias pengantin gaun barat (Y). Uji coba dilakukan di LKP LELLY di Marelan yang terdiri dari 30 orang perias, uji coba Pengetahuan Koreksi Wajah (X) dilakukan dengan menggunakan tes yang berbentuk pilihan berganda, sebanyak 40 soal, apabila jawaban yang benar diberi skor 1 dan jawaban yang salah diberi skor 0, jadi terdapat 37 soal yang valid dan 3 soal tidak valid, jadi 37 soal yang digunakan untuk penelitian, sedangkan untuk mendapatkan data hasil rias pengantin gaun barat menggunakan lembar pengamatan, dengan menggunakan 3 orang pengamat yang dianggap mampu dibidang rias pengantin.

Untuk uji normalitas dari tes data dengan menggunakan rumus Lilifors dengan kenormalan dimana $L_{hitung} < L_{tabel}$ tolak H_0 pada taraf $\alpha = 0,05$, maka $L_{hitung} -1,241 < L_{tabel} 0,886$ maka data tersebut berdistribusi Normal. sehingga disimpulkan bahwa sebaran data variabel pengetahuan koreksi wajah adalah **Normal**. Sedangkan hasil rias pengantin gaun barat (Y) Dimana : $L_{hitung} < L_{tabel}$ tolak H_0 pada taraf $\alpha = 0,05$, maka $L_{hitung} -0,4717 < L_{tabel} 0,886$ maka data tersebut berdistribusi Normal, sehingga disimpulkan bahwa sebaran data variabel hasil rias pengantin gaun barat adalah **Normal**. Dari hasil analisis korelasi $r_{xy} = 0,388$ dikonsultasikan terhadap harga r_{tabel} pada taraf signifikansi 5% dengan jumlah 30 perias diperoleh $r_{tabel} = 0,361$. Dengan demikian harga $r_{xy} > r_t$ yaitu $0,388 > 0,361$. Maka disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara variabel Pengetahuan Koreksi Wajah (X) dengan Hasil Merias Wajah Gaun Barat (Y) pada Perias Pengantin Kecamatan Medan